

VUELVEN LAS ESPERANZAS

Anuncian licitación para reabrir calle Membrillar

- Recordemos que ese tramo lleva cerca de 15 años cerrado, convirtiéndose en un problema de conectividad en el sector.



Este tramo se ha mantenido cerrado por 15 años.

CURICÓ. Una aspiración comunitaria que permaneció sin atención durante 12 años, comienza a tomar forma con un nuevo llamado a licitación por parte de la Municipalidad, esperando los vecinos que en esta oportunidad la convocatoria a las empresas de la construcción tenga un buen resultado.

El cierre de calle Membrillar, entre avenida San Martín y calle Buen Pastor, se produjo luego del violento terremoto del 2010 cuando hubo que instalar en algunos espacios del Hospital de Curicó, incluyendo en un tramo de calle Membrillar las dependencias del centro hospitalario aportado por el Gobierno de Argentina.

El recinto hospitalario cumplió su tarea y regresó a su país cuando se terminó de construir en el 2013 el Hospital de Emergencia de Curicó en calle Chacabuco, dejando la oportunidad para reabrir calle Membrillar ese mismo año, hecho que no ocurrió, por lo que se



El tramo de Membrillar, entre San Martín y Buen Pastor, que será readecuado para reabrirse a la circulación vial y peatonal.

ha producido un retraso de 12 años que ha perjudicado a la comunidad del sector como también a todo el barrio centro sur de la ciudad.

LICITACIÓN

Luego de un llamado a licitación en el que no se presentaron oferentes a principio de este año, la nueva administración continúa desarrollando el compromiso del actual alcalde George Bordachar, para reabrir esta importante vía de conectividad vial de los sectores centro sur y surponiente con el centro de la ciudad.

La actual licitación tiene plazo de vencimiento el jueves 3 de julio, a las 10:00 horas, en las oficinas de Secplac, donde se

pueden solicitar las bases y mayores informaciones.

La descripción del proyecto a ejecutar señala la pavimentación del tramo de calle Membrillar, entre San Martín y Buen Pastor que asciende a 1.272 metros cuadrados.

Se incluye además el mejoramiento de 846 metros cuadrados de calzada de hormigón G30 con 15 centímetros de espesor; 405 metros cuadrados de vereda peatonal de hormigón G20 con 8 centímetros de espesor y 21 metros cuadrados de vereda vehicular con hormigón G25 con 12 centímetros de espesor.

VUELVE LA ESPERANZA

Con este nuevo llamado a la

ejecución de obras en esta calle, ha vuelto a nacer la esperanza de los vecinos del antiguo hospital de volver a contar con la importante vía de tránsito, tanto para vehículos como para peatones.

También ha vuelto a emerger la posibilidad que el nuevo alcaldía haga realidad su compromiso de habilitar en dependencias del antiguo hospital un moderno Centro de Salud Familiar que atienda a los más de 25 mil habitantes del antiguo barrio curicano, donde se encuentran poblaciones como Caupolicán, Magisterio, Vínicas Patrias, Iansa, Libertad, Guaiquillo, Portales y otros conjuntos habitacionales.